

**Boxe Thaï. Les Bretagne à Aurégan dimanche**



Les boxeurs morlaisiens sont en pleine effervescence. Dimanche, les tatamis de la salle Arthur-Aurégan accueilleront les championnats de Bretagne éducatif et assaut technique de boxe Thaï. Il y a fort à parier que les Morlaisiens sauront se montrer sous leurs meilleurs jours face aux 130 boxeurs bretons, attendus ce week-end.

**> Du côté des jeunes**



**AWEN, GYMNASTE**

La gymnastique n'a plus de secret pour Awen, 10 ans : « Au départ, j'ai commencé la gym parce que ma mère en faisait et je voulais voir par moi-même. Aujourd'hui, je pratique ce sport depuis huit ans et ça me plaît toujours autant », déclare-t-il. Malgré son jeune âge, ce spécialiste des arçons a déjà un plan de carrière tout tracé : « J'espère intégrer une formation en sport-étude à Lanester en septembre. Après mon objectif, ce serait les Jeux Olympiques de 2020 et 2024 », dit-il avec malice.

**CÉCILE, JUDOKATE**

Malgré une certaine timidité, Cécile, 9 ans et demi et trois ans de judo derrière elle, est une redoutable combattante : « J'aime le combat. Quand je suis sur le tatami, j'essaie d'alterner les techniques sur le haut et le bas du corps avec O-soto-gari et Ippon-seoi-nage ». Cette passionnée est restée une partie de l'été devant la télévision et les JO de Londres, pour voir les combats des Teddy Riner et autre Lucie Décosse. Aujourd'hui, elle a un objectif simple : « Je vais continuer de travailler pour obtenir ma ceinture noire ».



**KAËLIG, BOXEUR**

Ce souriant boxeur, âgé de 9 ans, a débuté la boxe Thaï en septembre dernier : « Après avoir fait du karaté, je voulais essayer un autre sport de combat et j'ai choisi la boxe Thaï, même si j'ai été un peu poussé par mon père », dit-il toujours avec le sourire. Cette nouvelle discipline n'a cependant plus aucun secret pour le néophyte : « Je pense être polyvalent, je n'ai pas de point fort. Grâce à ça, j'espère faire de bons résultats ».



**Roller hockey. Entre plaisir et compétition**

Sport spectaculaire par excellence, le roller hockey est présent dans la Cité du viaduc depuis 1997 et se porte à merveille. Même si le plaisir est le mot d'ordre, l'esprit compétitif de ses adhérents en fait un des meilleurs clubs de la région.

**Nombreuses activités**

« On fait ça tout d'abord pour le plaisir, la compétition n'est que secondaire », voilà comment le président du club, Jean-Daniel Guéguen, définit la pratique du roller à Morlaix. Les activités y sont variées avec la randonnée en roller, le roller hockey et la vitesse où les Morlaisiens se font connaître. En effet, ils participent, depuis quelques années, aux 24 heures du Mans roller. L'année dernière, Kevin Bizien avait réussi à accrocher une superbe et inattendue 20<sup>e</sup> place pour sa première participation. Tandis que le relais par équipe avait réussi une belle performance en parcourant 490 km en 24 heures. Pour Jean-Daniel Guéguen, il n'y a pas de



Les plus jeunes du club en ordre de bataille, tels des pros.

secret : « On ne se met aucune pression pour les courses et c'est sans doute pour ça que les résultats sont bons », avant d'ajouter : « On essaiera de faire aussi bien cette année ».

**90 licenciés**

Riche de 90 licenciés, le club occupe une place de premier plan

dans la région. « Même si on est ric-rac, niveau effectif, chez les seniors, on occupe tout de même la première place du championnat », souligne Morgan Herry, capitaine des Taureaux de la baie, avant d'ajouter : « Avec un effectif plus conséquent, on pourrait faire encore mieux à l'échelon supérieur. Avis aux ama-

teurs ».

Alors que les benjamins, en entente avec Perros-Guirec, arrivent à faire leur trou au sein de la division, comme le témoigne leur entraîneur, Kevin Charreter : « Le début de saison n'a pas été parfait, car l'équipe devait apprendre à se connaître. Aujourd'hui, ça va mieux et on a de grandes espérances pour la suite de la saison ».

**Grâce aux bénévoles**

Comme dans chaque club, les licenciés mettent la main à la pâte et cela donne parfois lieu à certaines anecdotes. « Ce sont les anciens qui ont fabriqué la balustrade à partir des chutes de bois du Queen Mary II, à Saint-Nazaire (44) où on avait un contact. Sans cette balustrade, nos équipes ne pourraient pas jouer. Chacun apporte sa pierre à l'édifice pour que tout fonctionne », témoigne Jean-Daniel Guéguen, avant d'ajouter : « Le club vit grâce à ses bénévoles et c'est l'essentiel ».

**Handball. Les arbitres en herbe à Aurégan**

Dimanche avait lieu, à la salle Arthur-Aurégan, la dernière session de formation de jeunes arbitres nord-finistériens. Durant ces stages payés par leur club, les jeunes handballeurs du Léon ont pu perfectionner leurs connaissances en handball à travers des exercices écrits et des matchs. Édith Nen, entraîneur de l'équipe 1 féminine du Morlaix-Plougouven Handball et responsable de la formation des arbitres dans la région du Léon, a son avis sur la question de l'arbitrage : « La problématique et le manque d'arbitres sont réels. C'est pourquoi on forme les jeunes entre 15 et 20 ans afin d'y pallier », déclare-t-elle.



Les jeunes du Léon, en pleine session d'examen à Arthur-Aurégan.

**« Une manière d'aider nos clubs »**

De cette problématique, les jeunes

en sont tout à fait conscients, comme Jim du club de Landivisiau : « On fait ça pour mieux connaître notre sport et aussi éviter que notre club soit pénalisé ». En effet, si l'équipe qui reçoit ne propose pas d'arbitre, une pénalité lui

est infligée. Mais ce n'est pas l'unique but de ces stages : « C'est également une manière de leur apprendre à respecter les arbitres, même si, dans le handball, ce genre de problème n'est pas très courant », souligne Édith Nen. Tandis

que pour Morgane, du club de Morlaix-Plougouven : « C'est une manière d'aider et de remercier nos clubs. Et, ainsi, à travers ces stages on permet aux autres de jouer. Et, en plus, il y a une superbe ambiance », rajoute-t-elle.

**> D'un sport à l'autre**

**Morlaix-Saint-Pol Gymnastique.** Les gymnastes morlaisiens étaient présents ce week-end au championnat départemental, où ils ont réussi à accrocher plusieurs bons résultats. En catégorie critérium, Amandine Charles se classe quatrième. En national B 13 ans, Loeiza Floch monte sur la plus haute marche tandis que Valentine Peron monte sur la troisième marche du podium. En national B 16 ans, Manon Le Sann obtient une très belle deuxième place. En Dir fédéral zone minimes, les Morlaisiennes ont réussi leur journée avec une première place pour Marie Herenguel et une deuxième place pour Aurégane Cren.



Morgane Dornic, Cyril Lehman et Benjamin Salaun, en compagnie de Sébastien Rouault, nageur de l'équipe de France.

**Club nautique morlaisien.** Les nageurs étaient de sortie ce

week-end. Au meeting départemental de Landerneau, huit

nageurs du CNM participaient à leur première compétition comme Enora Calvez, Estelle Salou ou encore Nathan Appéré. Peine perdue, aucun n'a réussi à accrocher une place qualificative pour les prochains meetings régionaux. Dimanche avait également lieu le meeting Aquabaie, à Saint-Brieuc, où Morgane Dornic, Cyril Lehman et Benjamin Salaun étaient en course. Benjamin a réussi à accrocher la deuxième place sur 50 m nage libre et gagne la finale B sur 100 m papillon. Tandis que Morgane remporte la finale sur 400 m nage libre et monte sur la deuxième marche du podium sur 50 m nage libre.

**JEUX**

**PÉTANQUE**

**Samedi 26 janvier**

PLOUNÉOUR-MÉNEZ, 13 h 30, concours de tirs, réservé aux licenciés, limité à 32 joueurs. Inscriptions au 06.23.57.54.57 jusqu'au mercredi 23 janvier, concours A + B, mise 5 €.

Pour passer dans ce tableau, transmettez vos annonces 48 heures avant la date d'insertion par mail à : [petites-annonces@letelegramme.fr](mailto:petites-annonces@letelegramme.fr) ou par courrier à Viamédia/Le Télégramme, service petites annonces, 10, quai Armand-Considère (port de commerce), CS 92919, 29229 Brest Cedex. Tarif : forfait 20 mots (mots supplémentaires, nous consulter) 17 € TTC par date de parution, pour les éditions du Nord-Finistère ou 25 € TTC pour toutes les éditions du Finistère.

Les annonces de bals, thés dansants, spectacles ne sont pas concernées par cette rubrique. Elles peuvent paraître dans la rubrique « Sortir » (renseignements : 0.810.512.512, prix d'un appel local).

Aucune de ces annonces ne sera prise par téléphone.

**ATTENTION !** Pour une programmation multi-dates, UN SEUL SAMEDI, uniquement le week-end de la manifestation.

Pas de parution le samedi si la manifestation a lieu en semaine.

BR443342

**TOUT DOIT DISPARAÎTRE LIQUIDATION TOTALE**

AVANT CESSATION D'ACTIVITÉ POUR DÉPART EN RETRAITE

**À partir du 22 janvier 2013**

**L'ATELIER Meubles Guy LE BIHAN FABRICANT**

10, RUE DE LA FONTAINE-BLANCHE - LANDERNEAU - 02 98 21 57 75 **Parking privé (accès St-Houardon)**

selon autorisation préfectorale N° 12918062-2012